

教育目標『ふるさとを愛し 自ら考え たくましく生きる児童の育成』

～思いやりのある子・進んで学ぶ子・たくましい子～



# 松小だより

令和6年9月20日(金)

学校通信 第20号

発行 学校長

電話 027-393-1521

※個人情報の取扱にご留意ください。

〈 松井田小ホームページ <http://www.annaka.ed.jp/shin-matsuida/> 〉



## 運動会まで 残り1週間!



昨年よりも2週間ほど開催時期を遅らせた運動会ですが、今年はこの時期になっても暑さが衰えません。暑さ指数(WBGT)計測器と連日にらめっかが続いています。適度な休憩や水分補給はもちろんのこと、暑さ指数によっては、冷房の効いた室内での練習、日傘をさしての校庭での隊形確認など、何としても児童にとって思い出に残る運動会となるよう、工夫しながら日々準備を進めてきました。

今年の運動会のオープニングはマーチングです。すでにご案内のとおり、4年生以上の児童全員が参加する形としては最後の発表となります。「みせつけろ!私たちの松小魂」のスローガンのもと、統合以前より50数年にわたって受け継がれてきた伝統あるマーチングの最後を飾るにふさわしい、思いのこもった演奏をしてくれると信じています。その他の演技とともに、ぜひご期待ください。



さて、先週1週間は、保護者や地域の皆様にご協力いただき、校庭の除草作業を実施しました(PTAクリーン週間)。複数回にわたってご協力をいただいた方、クリーン週間終了後の休日にも駆けつけてくださった方など、本当にたくさんの皆様に力を貸していただきました。受付名簿を集計したところ、なんとのべ178名(教職員を除く)の皆様に協力していただいたことがわかりました。他校も羨む皆様の学校愛の深さかと思えます。本当にありがとうございました! おかげさまで、校庭のトラックの内側につきましては、児童が気持ちよく演技ができるまでにきれいになりました。本校ホームページ「松小日記」をご覧くださいますと、作業開始前と現在の校庭の様子を比較することができます。「絶対に負けられない戦い!」と、テレビ朝日のサッカー日本代表の試合に用いられるキャッチコピーを拝借して、校庭整備に取り組んできましたが、勝利宣言はまだこれからです。保護者の皆様の思いを受け、応援席を含めたトラックの外側も私たち教職員がきれいにいたします。すでに何度もお伝えしているとおり、人の思いや心は、言葉や行動など形に表すと「思いやり」や「心遣い」になります。おもてなしの心をもって整地に努めたいと思います。

なお、保護者の皆様の汗を流す後姿を見て、全校児童に感謝の気持ちが高まったことも、とても嬉しいことでした。企画委員会児童の発案により始まった松小版SCP(Special Clean Project)は、昨日までに3回実施されました。自分たちの校庭は自分たちの手で!という気持ちが声となって聞こえてくるような、そんな素晴らしい企画であったと思います。保護者の皆様の力は偉大ですね!

8月にパリで行われたオリンピックでは、柔道 阿部 詩 選手の敗戦後の様子が注目を浴びました。2大会連続で金メダルを期待されていた選手だけに、その敗戦は私たちもショックでした。しかし、敗戦直後に泣き崩れ、立ち上がることができなかった阿部選手に、フランスの国民はとても温かかった・・・会場からは、敗れた阿部選手に、名前とともに割れんばかりのエールが送られました。敗戦後の阿部選手の態度については賛否両論あると思いますが、それだけ長い期間、頂点を目指して歩んできた選手たちの強い思いは理解してあげなくてはならないのではないかと思います。ぜひ、運動会当日は、児童の演技の背景にある「思い」や「努力の過程」を感じてください。そして、撮影しながらの応援は大変かと思いますが、すべての子供たちに、大きなエールや拍手を送ってあげてください。演技の様子はビデオや写真で振り返ることはできますが、児童にとってその瞬間の喜びや達成感、その瞬間にしか味わえません。保護者の皆様の声援が児童にとって次の活動に向けた大きなエネルギーとなります。9月28日(土)は、ぜひお誘いあわせの上、お出かけください。たくさんの皆様のお越しを児童とともにお待ちしております。

8月にパリで行われたオリンピックでは、柔道 阿部 詩 選手の敗戦後の様子が注目を浴びました。2大会連続で金メダルを期待されていた選手だけに、その敗戦は私たちもショックでした。しかし、敗戦直後に泣き崩れ、立ち上がることができなかった阿部選手に、フランスの国民はとても温かかった・・・会場からは、敗れた阿部選手に、名前とともに割れんばかりのエールが送られました。敗戦後の阿部選手の態度については賛否両論あると思いますが、それだけ長い期間、頂点を目指して歩んできた選手たちの強い思いは理解してあげなくてはならないのではないかと思います。ぜひ、運動会当日は、児童の演技の背景にある「思い」や「努力の過程」を感じてください。そして、撮影しながらの応援は大変かと思いますが、すべての子供たちに、大きなエールや拍手を送ってあげてください。演技の様子はビデオや写真で振り返ることはできますが、児童にとってその瞬間の喜びや達成感、その瞬間にしか味わえません。保護者の皆様の声援が児童にとって次の活動に向けた大きなエネルギーとなります。9月28日(土)は、ぜひお誘いあわせの上、お出かけください。たくさんの皆様のお越しを児童とともにお待ちしております。

## 校内表彰（伝達）

次回の校内表彰は10/29（火）に行う予定です。たくさん賞状を預かっていますので、先に紙面にて受賞者をお伝えいたします。おめでとうございます！

No.	大会名・種目等	成績	学年	児童名	
1	第36回碓氷のつどい公開将棋大会	準優勝	4年	〇〇 〇〇	
2	ミニバスケットボール大会 松井田ミニバスケットボールクラブ（4年生以下）	優勝	4年	〇〇 〇	
第49回群馬県小学生選手権水泳競技大会 兼 第48回群馬県小学生総体水泳競技大会					
3	女子200m背泳ぎ 5年生以上	第3位	5年	〇〇 〇〇	
4	女子100m背泳ぎ 5年生以上	第7位	5年	〇〇 〇〇	
5	男子50m背泳ぎ 4年生以下	第7位	3年	〇〇 〇〇	
6	第2回U-12 選抜陸上競技記録会	女子小学6年走幅跳	第6位	6年	〇〇 〇〇
7	第43回T&F サマーフェスタ in 富岡	女子小学6年100m	第3位	6年	〇〇 〇〇
8	みんなで走ろう	女子小学6年50m	第6位	6年	〇〇 〇〇
9		男子小学高学年4×100mR	第7位	6年	〇〇 〇〇
10		女子小学高学年4×100mR	第7位	6年	〇〇 〇〇
11				6年	〇〇 〇〇
12		混合小学高学年4×100mR	第4位	6年	〇〇 〇〇
13				6年	〇〇 〇〇

## アーカイブス 週末archives



過去に朝礼や集会等で使用したスライドや動画を振り返る「週末 archives」を、本校ホームページで公開しています。「アーカイブス」とは、「組織または個人がその活動に伴って生み出す記録のうち、重要なものを将来のために保存する施設、資料」とのことです（東京大学総合研究博物館 HP より引用）。

9月に入ってから、第1弾として2学期の始業式講話のために作成した「四つ葉のクローバーの教え～困難に負けない強い心を育てよう～」、第2弾として1学期に細野小の児童と保護者向けに作成した学校紹介「SLがつなぐ“心の絆”」を、週末3日間限定で公開しました。保護者や地域の皆様に学校の様子をより理解していただいたり、私たちが児童に期待することなど教職員の思いを一緒に共有したりしながら指導にあたっていきたいという思いからです。公開は不定期ですが、原則として保護者や地域の皆様が閲覧しやすい時間帯として、週末に限定させていただいています。よろしければ、週末は、時々本校ホームページをチェックしてみてください。

今週末は9月23日（月）まで、本年1月にMLB大谷翔平選手から届いたグローブの贈呈式の様子を動画でご覧いただけます。本校教職員の劇団「松の実」の旗揚げ公演と題して、小芝居を交えた内容となっています。校長扮する大谷選手からビデオメッセージが届いたり、本校教職員が次々と野球のユニフォーム姿に変身したり、児童の始球式があったりと、バラエティーに富んだ内容となっています。特に1年生の保護者の皆様は初めてご覧になる方が多いと思いますので、楽しんでいただけたらと思います。本校ホームページでは、Topicsから昨年度のパスワードで常時閲覧ができるようになっていますが、今回は今年の共通パスワード（まちかどギャラリーと同じ）を入力することでご覧いただくことができますように設定しました。「令和7年度以降のマーチングの活動方針」は、細野小の保護者や地域の皆様にもご覧いただくため、特別なパスワード設定となっていますので、お間違えのないようにお願いします。

